

今の自分に出来ること

第9回 言の葉大賞®

「未来の自分を描いた時」というテーマを見て、未来の自分のことはよく分からぬし想像できないと思いました。だから、今年は平成三十年。逆に三十年前のことを探べようと考えました。

お母さんに聞いてみると

「一番変わったのは、通信機械やコンピュータが発達したこと」と言いました。

三十年前はスマホはなかつたし、各家庭にパソコンもなかつたそうです。今のようにパソコンでなんでも調べることはできません。それは、不便だなと思いました。

次に、お父さんに聞くと

「三十年前の夏はこんなに暑くなかった」

と言いました。

そのころは教室にエアコンもついていなかつたそうです。そんなこと私には考えられません。

では、三十年後はどんな風になつていてるか考えてみました。

今よりもっと便利になつてAIがさらに発達している。みんながそれに頼つてばかりになつてゐるのではないか。また、地球温暖化が進んで今より住みにくい世の中になつているのではないか。

そう考へると今私がやるべきことは、しょう来AIに頼るのではなく自分の意志をしつかりもち、行動できる力をつけることだと思います。

また、住みやすい世の中になるように人まかせにせず自分もエコの取り組みに参加していきます。

これからは

「自分の意志をもつ」

「人まかせにしない」

という言葉を意識して生きていきたいです。